

# Beschlussauszug

---

aus der  
konstituierende Sitzung des Ausschusses für Schule, Kultur und Sport,  
Jugend, Senioren und Soziales der Stadt Schönberg  
vom 05.09.2024

---

## Top 8.4 Martensmann

Wie in jedem Jahr findet auch in diesem Jahr die Veranstaltung des Martensmanns in der Stadt Schönberg statt. Bezüglich des Standortes schlägt Herr Kylau vor, den Martensmann in diesem Jahr auf dem Schulzenhof einkehren zu lassen. Hierzu entsteht unter den Ausschussmitgliedern ein reger Meinungs austausch.

Herr Teubler gibt den Hinweis, dass man an der Kirche besser parken kann und die Veranstaltung mehr im Zentrum der Stadt stattfindet. Dennoch sollten vorher bessere Absprachen mit dem Ordnungsamt des Amtes Schönberger Land getroffen werden, damit die Mitwirkenden keine Strafzettel erhalten.

Nach einem regen Meinungs austausch bezüglich des Durchführungsstandortes ergeht folgender Beschluss.

### **Beschluss:**

Der Ausschuss für Schule, Kultur und Sport, Jugend und Soziales der Stadt Schönberg beschließt, den Martensmann in diesem Jahr auf dem Schulzenhof durchzuführen.

### **Abstimmungsergebnis:**

Ja-Stimmen	Gegenstimmen	Enthaltung/en
2	3	2